

職員新型コロナウイルス感染症発生の経過ご報告（第2報）

2021年9月7日
施設長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

2021年8月30日、当センター在宅支援部職員1名の新型コロナウイルス感染症発生が判明しました。その後の経過をご報告いたします。

保健所の調査の結果、濃厚接触者にあたる利用者・職員はいないということでしたが、念のため当センターの判断で全職員と接触のあった利用者様の検査を以下のように実施しました。

職員：全職員対象に8月31日から9月1日の間に抗原検査
一緒に勤務した職員8名を対象に9月6日にPCR検査

利用者（接触のあった利用者様13名）：
8月31日から9月1日の間に抗原検査
9月2日から4日の間にPCR検査

8月30日に当センターを利用された1名が、9月1日に実施した抗原検査は陰性でしたが4日に実施したPCR検査で陽性となりました。そのほかの利用者様と職員は全員陰性です。現在当センターの職員は全員検査陰性で体調不良者もいないため、保健所と連携しながらサービスを順次再開させていただきます。

- ・福祉サービス（生活介護・短期入所・重症児デイ・放課後等デイ）：
生活介護：15日より再開の予定
放課後等デイサービス：13日より再開の予定
短期入所：緊急事態宣言の状況により再開は未定
重症児デイ：緊急事態宣言の状況により再開は未定

- ・外来受診・リハビリ：
9月6日より通常通りとさせていただきます。

ご利用者様には大変ご迷惑とご心配をおかけしますが、今後も保健所等の関係機関と緊密な連携を取りながら対応してまいりますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。